BILLARD / Erstmals werden im Burgenland zwei Landesligen an den Start der Billardsaison gehen.

Der Startschuss zur vierten Saison fällt

Der Burgenländische Pool-Billard-Verband eröffnet die vierte Spielsaison. Erstmals wird das Burgenland mit zwei Landesligen an den Start gehen und somit für Billard-Neulinge noch attraktiver werden.

BSV Pegasus startet mit fünf Teams in die Saison

Der BSV Pegasus Eisenstadt, in der Rusterstraße 85, stellt insgesamt fünf Mannschaften, das sind zwei weitere gegenüber der vergangenen Saison. Deutschkreutz geht ebenfalls mit fünf und Pinkafeld mit vier Mannschaften ins Rennen um die begehrten Meisterschaftstitel. Mit freundlicher Unterstützung des ASKÖ Burgenland konnten sechs

Pool-Tische der Eisenstädter neu überzogen werden. Zum Jahresende wird der BSV Pegasus Eisenstadt erstmals in der Geschichte des Billardsports ein internationales Pool-Turnier im Burgenland veranstalten. Das Turnier wird unter dem Namen Pannonia Open ausgetragen werden.

Erstmals findet ein internationales Turnier statt

Neben der niederösterreichischen Billardartikelfirma SSAC, welche bereits großzügige Unterstützung zugesichert hat, werden hierbei noch weitere Sponsoren für das am 6. und 7. Dezember stattfindende Pannonia Open gesucht.



Zuversichtlich. BSV Pegasus-Obmann Obmann Alfred Bitriol blickt mit großem Optimismus und Freude auf die kommende Saison. FOTO: ZVG